



蟹江小だより

ちがいは宝物 ~響かせよう！蟹江のハーモニー~

蟹江町立蟹江小学校

第32号

令和8年1月9日

発行者：佐古達哉

♪ 本年もよろしくお願ひします

明けましておめでとうございます。2026年（令和8年）が始まりました。保護者・地域の皆様におかれましては、良い新年をお迎えのことと思います。本年も、本校の教育活動に変わらぬご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

新年を迎えた学校は、7日（水）の「3学期 始業式（リモート形式）」で始まりました。式の中では、私からかにっこ皆さんに、3学期を始めるにあたり「2つのお願ひ」をしました。

一つ目は、「クラス・学年の『まとめ』をする」ということです。学習面では、分からぬ部分がある、心配な部分があるまま4月に進級・進学をするのではなく、まずは3学期のうちに仲間・先生・家族に助けを借りつつ課題を克服し、今の学年をやり残しなく締めくくってほしいと思います。「しっかり勉強しようと思っていたのに、気付いたら3月だった」とならないように、ご家庭でもぜひお子様と今のうちに具体的な計画・目標が立てられるようお話をさせていただけたらと思います。

二つ目は、3月で蟹江小を巣立ち中学生になる6年生のために、かにっこみんなで力を合わせて素敵な思い出をつくる協力をしてほしいとお願ひをしました。そしてもちろん6年生自身も自分たちの「卒業」が、新たなステージに踏み出す意義深い節目になるよう、これから卒業までの一瞬一瞬を大切にして過ごしてほしいと願います。

保護者・地域の皆様におかれましても、「ちがいは宝物」のスローガンのもと今年度の締めくくりに向かうかにっこたちを、これまで以上に温かく応援していただきますよう、よろしくお願ひいたします。

♪ PTA「クリーン活動ボランティア」

7日（水）から明るく元気に3学期が開始できた蟹江小ですが、12月22日（月）にPTA「クリーン活動ボランティア」に多くの方がご協力いただき、校内各所をきれいにしていただけたおかげで、より気持ちのよい新学期を迎えることができています。年末のお忙しい時期にもかかわらず、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

本校では、来年度以降も地域・保護者の皆様のお力をボランティア募集やさまざまな形で学校教育活動に生かし、子どもたちが「未来の地域を担う人材」へと成長できるよう、地域・PTA・保護者の皆様とのさらなる連携を計画しています。日々お忙しい中だと思いますが、ご都合がつくときは、ぜひPTAや本校が募集するボランティア活動等に多くの皆様にご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

